

Pressemitteilung

Raiffeisenbank im Hochtaunus eG schließt Partnerschaft mit der Bundeswehr für die Reserve im Heimatschutz

Unterstützung und Förderung des hessischen Heimatschutzregiments

6.10.2023, Bad Homburg v. d. Höhe. Die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG zählt seit dem heutigen Tag zu einem von rund 200 Arbeitgebern in Hessen, die sich an der Initiative „Partnerschaft für den Reservedienst“ beteiligen. Im Rahmen dieser Kooperation mit Arbeitgebern aus ganz Hessen strebt die Bundeswehr an, den Reservedienst zu stärken und somit auch der Überalterung und den rückläufigen Beschäftigtenzahlen bei Soldatinnen und Soldaten entgegenzuwirken. Denn auch die Bundeswehr merkt den demographischen Wandel und den daraus resultierenden Herausforderungen am Arbeitsmarkt unter dem Stichwort „Fachkräftemangel“ zunehmend.

Mit ihrer Teilnahme an dem Projekt erklärt die Bank sich bereit, eigene Mitarbeitende über die Möglichkeit der Freistellung von dienstwilligen Reservistinnen und Reservisten zu informieren und damit aktiv den Aufbau des Heimatschutzes in Hessen zu unterstützen. „Wie wichtig die Landesverteidigung im Fall einer ernsthaften Sicherheitslage ist, hat spätestens der Ausbruch des Angriffskrieges in der Ukraine deutlich gezeigt.“, erläutert Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, die Entscheidung für die Zusammenarbeit. „Unsere Bundeswehr kann nur wachsen und gestärkt werden, mit starken Partnern an ihrer Seite und einer starken Reserve im Inland. Es ist mir daher auch persönlich ein besonderes Anliegen gewesen, die Partnerschaftsurkunde am 6. Oktober 2023 in Wiesbaden mit dem Landeskommmando Hessen der Bundeswehr zu unterzeichnen.“

Die Reserve im Heimatschutz der Bundeswehr ist für die Landes- und Bündnisverteidigung, für den Heimatschutz sowie für die Einsätze im Rahmen des internationalen Krisenmanagements ein unverzichtbarer Bestandteil der deutschen Sicherheitsinfrastruktur. Die Aufgaben des Heimatschutzes in heimatnaher Verwendung umfassen dabei den Schutz kritischer Infrastrukturen, die Sicherung von Marsch- und Transportwegen sowie eine regionale Hilfeleistung bei Katastrophenlagen. „Beistand bei der Flutkatastrophe im Ahrtal oder aber auch die Unterstützung der

Gesundheitsämter während der Corona-Pandemie fielen in den Aufgabenbereich des Heimatschutzes. Es muss nicht erst ein Krieg ausbrechen, dass wir in unserem Land auf Hilfe durch die Bundeswehr angewiesen sind. Daher erachte ich die Partnerschaft mit der Bundeswehr für die Reserve im Heimatschutz als ein wertvolles und unterstützenswertes Projekt.“, ergänzt Brunner.

Aufbau des Heimatschutzregiment 5 in Hessen

Den Startschuss für den Aufbau des Heimatschutzregiment 5 in Hessen bildete die Landespressekonzferenz in Wiesbaden am 12. September 2023, bei der das neue Heimatschutzregiment vorgestellt wurde. Das Regiment steht ehemaligen Soldatinnen und Soldaten und bislang ungeeigneten offen, die nach einer Vorauswahl als Heimatschützer in der Reserve ausgebildet werden. Interessierte können sich ab sofort bewerben, das Landeskommmando Hessen steht dafür unter Tel. 0611-7998111 für alle Fragen rund um das neue Heimatschutzregiment 5 zur Verfügung. Nach der Vorauswahl, Einstufung und einer verpflichtenden Sicherheitsprüfung beginnt im Herbst 2024 die Aus- bzw. Fortbildung der ausgewählten Bewerber in der Form von Reservendienstleistungen. Diese umfassen den Gefechtsdienst aller Truppen, politische Bildung, die Sanitätsausbildung, eine Wach- und Sicherungsausbildung, die Waffen- und Schießausbildung, Sport und Military Fitness sowie die Ausbildung in der Katastrophenhilfe und in der ABC-Abwehr. Anfang 2025 wird das Regiment offiziell aufgestellt, aus circa 1.200 Reservisten bestehen und in bis zu zehn Kompanien aufgeteilt sein. „Mein Appell an alle Unternehmer in Hessen: Unterstützt die Reserve im Heimatschutz der Bundeswehr durch eine Partnerschaft!“, fasst der Vorstandsvorsitzende der Raiffeisenbank im Hochtanaus eG, Achim Brunner, abschließend zusammen.



V.l.n.r.: Oberst Siegfried Zeyer vom Landeskommmando Hessen mit Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtanaus eG, bei der feierlichen Urkundenübergabe im Schloss Biebrich in Wiesbaden.

Über die Raiffeisenbank im Hochtanus eG

Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist die Raiffeisenbank eine der wenigen Banken, die ein kostenfreies Onlinekonto anbietet. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Kunden in allen Fragen rund um Finanzierungen, Geldanlagen und Versicherungen. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung zu attraktiven Beratungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich, telefonisch oder digital. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr (weitere Informationen: meinebank.de).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

